

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prix littéraire « Frontières » 2025 : découvrez les 10 romans en compétition



Le prix littéraire « Frontières » porté par l'Université de Lorraine et l'Université de la Grande Région récompense une fois par an un roman qui aborde la thématique des frontières. La sélection des 10 romans en compétition pour la 5e édition de ce prix vient d'être révélée :

- L'odyssée des filles de l'est, Elitza Gueorguieva
- La danse des flamants roses, Yara El-Ghadban
- Le palais Mawal, Dominique Eddé
- Traverser les forêts, Caroline Hinault
- Comment ne pas devenir écrivain-voyageur, Adrien Blouet
- Rouge, Hovik Afyan
- Le souffle de la Méditerranée, Fabio Fiori
- Les tigres ne mangent pas les étoiles, Cécile Oumhani
- Tout le blanc du monde, Alizée Gau
- Terre noire, Rita Carelli

Prochains rendez-vous :

- Le 5 mars 2025 sera dévoilé le roman qui remportera le prix littéraire « Frontières ».
- Le 5 avril 2025 aura lieu la remise officielle du prix dans le cadre du Festival le livre à Metz.

Le comité de sélection composé de 6 personnes s'est réuni en septembre et octobre 2024, avec pour mission d'identifier les 10 romans candidats pour le prix littéraire. La démarche a d'abord visé à considérer le plus largement possible les lauréats potentiels. Depuis le début de l'année, les membres du comité scrutent les sorties en librairie, qui sont en accélération certaine avec la rentrée littéraire de l'automne. Une quarantaine de romans ont été identifiés... et la liste finale des 10 titres invite à un voyage à travers le monde.

Un voyage au départ de la France, plus précisément de Lyon avec les échanges cocasses entre une étudiante et une prostituée bulgares ; au fil des 10 romans, un voyage rythmé par des escales variées : dans le huis-clos d'un palais au Liban, en Palestine, à Dubaï, à la frontière de l'Arménie, continuant jusqu'au Japon, puis en Amérique du sud, tout en passant par l'Antarctique, après avoir traversé la mer...

Les bibliothèques universitaires de Lorraine sont associées à cet événement littéraire à l'initiative de deux laboratoires de recherche lorrains : le Centre de recherche en géographie (LOTERR) et le Centre de recherche sur les médiations (CREM) de l'Université de Lorraine.

+ d'infos sur [le prix « Frontières »](#)

CONTACT PRESSE

Fanny Lienhardt
Chargée de relations presse
06 75 04 85 65 / fanny.lienhardt@univ-lorraine.fr